



たちばなだより

令和6年6月25日
第4号 
名古屋市立橘小学校

熱中症に注意！！

例年、東海地方の梅雨入りは6月6日ごろと言われていたのですが、今年は、1週間以上遅く、6月の第3週になっても晴れの日が続いていました。そのおかげで、12日（水）から始まった水泳学習では、炎天下の中、気持ちよくプールに入ることができました。また、放課には元気よく運動場で走り回ったり、ドッジボールやドッジビーをしたり、縄跳びを頑張ったりする姿が多く見られます。暑さを忘れて活動している時こそ、熱中症には気をつけさせたいです。毎時間、気温や湿度等をもとに出される熱中症指数に従い、注意を呼びかけたり、こまめな休憩と水分補給を促したりしています。

ご家庭におかれましては、毎日、多めの水分を持たせていただくとともに、暑い日は、無理をしないように声かけをしていただきますよう、よろしくお祈りします。



<今年もミスト登場>



<遊具で遊んでいる様子>



<おにごっこをしている様子>



<ドッジボールをしている様子>



<西川端公園での様子>

環境学習 トライ&アクション

今年度も5月29日（水）に「環境学習トライ&アクション」に取り組みました。特に4～6年生は、「美しい町づくりにつとめよう」と、橘公園・西川端公園のごみを拾ったり、雑草を抜き取ったりしてきれいにすることができました。

橘小学校の子どもたちは、一生懸命に活動することができ、大変素晴らしいです。

ペアでチャレンジフェスティバル（ペアチャレ）

6月18日（火）は雨天にもかかわらず、ペアチャレをご参観いただきましてありがとうございました。子どもたちは、この日のために、学年ごとのねらい（1～4年：チームワークを高める 5年：フォローアップを養う 6年：リーダーシップを養う）をもち、約1ヶ月前から準備をしてきました。当日、ゲームを運営する様子はいかがだったでしょうか。この行事を通して一人一人が成長した部分を、今後の活動に生かしていきたいと思えます。



<準備をしている様子>

ほっこりコーナー

【5年生の出来事】家庭科で裁縫を学んだ後、休み時間になっても裁縫の仕方を友達に優しく教えることができた。

【4年生の出来事】給食の時間、友達が委員会の活動のために教室を出るときはいつも「いってらっしゃい」と声をかけて気持ちよく送り出してくれる。